

**16** 

## Dr McDreamy épinglé

Aucune remise de décoration française ne se fait

généralement en dehors des murs de la résidence de l'ambassadeur. Mais pour le premier de la classe, Béchara Asmar, Denis Pietton a fait une exception, et la cérémonie s'est donc déroulée à la faculté de médecine de l'USJ, où les professeurs Fernand Dagher (doyen de la faculté) et Alain Carpentier (président de l'Académie des sciences à Paris) ont rivalisé de superlatifs pour témoigner du mérite, du talent et de l'humanisme du docteur McDreamy. Si bien qu'en prenant à son tour la parole pour dédier sa Légion d'honneur à son fils Camille et rendre hommage

à ses maîtres, dont l'inoubliable Bachir Saadé, sa voix tremblait d'émotion. Mais très vite, il retrouvait toute sa verve grâce au vin d'honneur trinqué avec sa femme Lamita (sublime en jean et toute en sourires), ses collègues et ses innombrables amis, dont Amine et Joyce Gemayel, Michel et Mona Pharaon, Marwan Hamadé, Samir Frangié, Assaad et Zeina Andraos, Camille et Leila Ziadé, Raymond et May Abou Adal, Fouad el-Khazen, Laura et Samir Lahoud, Victoria et André Hakimé, Patrick et Noha Baz, Bashir Saade Jr. et Patrick Kenaud.

